

Volcán mexicano Popocatépetl aumenta su actividad



La Habana, 18 abr (RHC) El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) de México informó este lunes que el volcán Popocatépetl incrementó su actividad con la emisión continua de fragmentos incandescentes aproximadamente 1,6 kilómetros sobre la ladera noreste.

El Cenapred indicó que la columna de ceniza remontó una altura aproximada de tres kilómetros sobre el cráter, desplazándose hacia el este-noreste.

Por ese motivo, Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) anunció que la actividad en el Aeropuerto Internacional Hermanos Serdán de Puebla fueron suspendidas

El Semáforo de Alerta Volcánica del Popocatépetl se encuentra en amarillo fase 2, por lo que se exhortó a la población a no acercarse al coloso y sobre todo al cráter, por el peligro que implica la caída de fragmentos balísticos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/90857-volcan-mexicano-popocatepetl-aumenta-su-actividad>



Radio Habana Cuba